3 月 2 0 日(金)1 h 保健体育(1年3·4組)

今日の授業、男子は体力づくりとドッジボール、女子は器械体操です。男子のドッジジボールはクラス対抗戦で行い、大変盛り上がりました。女子の側方倒立回転、一回り持つより大きに上達していいか上がりました。



大本先生の状況に応じた的確な指示、佐井田先生の生徒一人ひとりの課題に応じた指導、そして、授業への前向きに取り組む生徒の姿が印象に残りました。







3月18日(水) 3h 技術(1組さん)

今日の授業,ペン立て制作です。その制作にはのこぎりで切った部品を正しく組み合わせる必要があるため、切断面の確認を丁寧に行いました。次回の授業で行う釘打ち用のマークができた生徒は、部品の角を丸くする等、お気に入りのデザインに挑戦しました。



1組さんの生徒へ、指導する横田先生、支援する森本先生の姿を 見ると、とてもあったかい気持ちになりました。次回はペン立てが 完成します。どんな作品ができるか、楽しみです。







3月17日(火) 3h 理科(2年1組)

今日の理科,坪井先生がブロッコリー,ジャガイモ,アスパラ等の野菜を準備しました。2年生の内容も終わり、今までする実験でする実験でする実験でする。多くなが内容に取り組みました。その説明にお教表で、実験をするまえから、生徒は興味



津々です。効果的な導入で、授業がどんどん膨らみました。時間を惜しんで、顕微鏡を使っている生徒の姿が印象的でした。







3月16日(月) 5h 英語(2年2組)

今日の英語、今年度最後の公開授業です。 英語科の先生が全員来られ、生徒はいつにより緊張しています。塩満先生の指示に日本では、多様な活動ができるのも、受業の積み重ねがあるからです。 の中心となる小グループ活動では、クラム全員が高い意識を持ち、意欲的に取り組み



ました。その後、頑張った小グループをクラス全員が拍手で賞賛しました。祇園中が目指す、生徒の笑顔があふれる授業でした。

今日の目標には多様なコミュニケーションを通して、迫りました。







3 月 1 3 日(金) 5 h 保健体育(2年3・4組)

今日の授業,男子の保健では,ケガをしたとき等の応急措置,AEDを使用する緊急措置を学習しました。

女子の走り幅跳びでは、最初に踏み切り方を確認し、その後、助走距離を3段階で伸ばしました。その結果、跳ぶ距離も飛躍的に伸びました。

積極的に授業に取り組んでいる生徒の姿が印象的でした。







